## **PONTCHARRA**

## Le 21<sup>e</sup> Téléthon a récolté 11 374,20 €



9/9 : Alexandre Decombes et Claire de Montéty se sont chargés des transitions. Photo Le DL

Lundi, Bruno Mathon, président du Pontch'éthon, a publié les résultats définitifs du Téléthon organisé sur Pontcharra et Saint-Maximin. Les animations, les ventes, les dons sur place et en ligne ont abouti à un montant de 11 374,20 €, dont 786 € pour les manifestations sur Saint-Maximin et 1 050 € sur internet. Ces résultats affichent une belle progression puisque, à la sortie du week-end du Téléthon, les montants étaient de 11 000 €, dont 636 € à Saint-Maximin et 750 € sur internet. Bruno Mathon a remercié vivement « toutes celles et ceux qui se sont impliqués ces trois jours ».

Pour mémoire, l'an dernier, en période d'annulation des manifestations, la collecte avait été de 5 569,80 € : 2 020 € de dons à Pontcharra, 560 € de dons à Saint-Maximin, 684,80 € pour les activités du samedi, sur le marché et lors de l'après-midi sportif virtuel. S'étaient ajoutés 2 305 € de dons en ligne sur internet.

Pour l'an prochain, la troupe du Pontch'éthon a déjà commencé les répétitions de la comédie musicale "Le Roi soleil".



2/9 : Les parents d'élèves sont toujours présents pour aider le Téléthon. Photo Le DL



5/9 : La confection et la vente de risotto sont traditionnelles. Photo Le DL



Bruno Mathon le président de président du Pontch'éthon a reçu une carte pour le 20 e anniversaire de la manifestation.



8/9 : Actidanse est une association fidèle du Pontch'éthon. Photo Le DL



4/9 : L'animation de badminton a attiré du monde. Photo Le DL



6/9 : La flashmob a attiré du monde. Photo Le DL



3/9 : L'animation de zumba a attiré du monde. Photo Le DL



7/9 : René Baccard, président de l'ADMR, au boulier Photo Le DL